



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

3 mars 2020

Coronavirus (COVID-19)

Confirmation du deuxième cas valaisan par le laboratoire de Genève

Le deuxième cas d'infection au coronavirus (COVID-19) du canton du Valais, détecté dimanche par le laboratoire de l'Institut central des hôpitaux à Sion, a été confirmé par le laboratoire national de référence de Genève.

Le laboratoire national de référence de Genève a confirmé l'infection au coronavirus chez le deuxième patient détecté dimanche par le laboratoire de l'Institut central des hôpitaux à Sion. Les deux personnes, membres de la même famille, se trouvent toujours dans des chambres d'isolement à l'hôpital, où leur état de santé est bon.

Comme au niveau suisse, il est probable que d'autres cas apparaissent en Valais ces prochains jours ou ces prochaines semaines. Le canton publiera à l'avenir les nouveaux cas dont la situation ne pose pas de problème particulier seulement sur le site Internet www.vs.ch/covid-19, qui sera actualisé en permanence.

Personne de contact

Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture, 079 248 07 80

